
関 市 議 会 

 

令和３年第４回定例会 

 

（令和３年１２月８日・９日・１０日） 

 

代 表 質 問 順 序 表 

 

 順序  議席   氏   名    会   派   名   

  １   ９  波多野 源 司  市 政 ク ラ ブ    ８日午前～ 

  ２   ６  田 中   巧  清 流 ク ラ ブ    ８日午後～ 

  ３  １９  土 屋 雅 義  若 草 ク ラ ブ    ８日 

４  １４  幅   永 典  市 議 会 公 明 党    ８日 

   

  ５  ２２  猿 渡 直 樹  日本共産党関市議員団    ９日10:00～ 

   

一 般 質 問 順 序 表 

 

  ６  １３  足 立 将 裕  市 議 会 公 明 党    ９日 

 ７   ８  渡 辺 英 人  市 政 ク ラ ブ    ９日午後～ 

  ８  ２１  小 森 敬 直  日本共産党関市議員団    ９日 

９   ３  林   裕 之  新 和 会    ９日 

 

１０   ５  浅 野 典 之  新 和 会   １０日10:00～ 

１１  １８  栗 山   守  若 草 ク ラ ブ   １０日 

 １２  １７  長 屋 和 伸  清 流 ク ラ ブ   １０日午後～ 
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代  表  質  問 

 

市 政 ク ラ ブ 

 

 議席９番  波多野 源 司 

 

 

１ 新型コロナウイルスへの対応について 

(1) これまでのワクチン接種率は 

(2) ワクチン接種における課題は 

(3) ３回目のワクチン接種の概要と実施時期は 

(4) インフルエンザ予防接種との関わりでの課題と対応は 

 

２ 第５４回刃物まつりについて 

(1) 入込客数と来場者の意見などはどのようであったか 

(2) 参加企業の意見はどのようであったか 

(3) 新型コロナウイルス感染対策はどのように実施したか 

(4) せきてらす、本町ＢＡＳＥとの連携などはどのようであったか 

(5) 今回の開催の検証と今後へ活かす方策は 

 

３ 公共交通における自動運転の取組について 

 (1) これまでの進捗状況は 

 (2) どのような課題があるのか 

 (3) 他自治体での取組はどのようか 

 (4) 導入に向けてのスケジュールは 
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代  表  質  問 

 

清 流 ク ラ ブ 

 

 議席６番  田 中   巧 

 

 

１ 民生委員児童委員について 

(1) 選出方法や基準は 

 (2) 役割や責任は 

 (3) 新たに選任する際の課題は 

 

２ にぎわい横丁「本町ＢＡＳＥ」について 

(1) これまでの成果と課題は 

(2) 今後の目標は 

 (3) 実証実験終了後の検討は 

 (4) 本町通り商店街との連携は 

 

３ 河川の安全管理について 

 (1) 津保川での水難事故について、危険性の認識は 

(2) 日の出排水の管理上の危険性と安全対策は 

(3) 市内河川での危険箇所の点検は 
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代  表  質  問 

 

若 草 ク ラ ブ 

 

                        議席１９番  土 屋 雅 義 

 

 

１ 令和４年度予算編成方針における重点的・戦略的に推進する施策について 

(1) 地域経済の活性化に関する施策の具体的な取組とそのねらいは 

 (2) ＩＣＴを活用したまちづくりの推進に関する施策の具体的な取組とそのねらい 

  は 

 

２ せき行財政改革アクションプランについて 

 (1) ＳＡＰⅡの主な実績は 

(2) ＳＡＰⅢで新たに取り組む改革事項の具体的内容は 

ア 水道事業経営戦略の見直しは 

 イ フレックスタイム制度の拡充は 

 ウ テレワーク勤務、オンライン会議の推進は 

 エ 公共施設再配置計画の推進、遊休財産の売却及び貸付は 

 

３ 中池かわせみスタジアム（陸上競技場）の第３種公認について 

 (1) 第１種から第４種までの公認の違いは 

 (2) 第３種公認を受ける場合のメリットとデメリットは 

 (3) 第３種公認を受けるためのスケジュールは 

 (4) 第３種公認を受けるためにかかる費用は 

 (5) 陸上競技場の第３種公認申請の予定は 
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代  表  質  問 

 

市 議 会 公 明 党 

 

 議席１４番  幅   永 典 

 

 

１ 骨髄バンクドナー登録推進について 

 (1) 関保健所管内の患者数、造血幹細胞移植数、ドナー登録数の現状は 

 (2) ドナー登録の実態に対する認識は 

  (3) ドナー休暇制度について 

  ア 市内で導入している企業、団体はあるか 

  イ 市職員の休暇制度と現状は 

(4) 骨髄提供をする際の支援の取組は 

(5) 骨髄移植後のワクチン再接種の現状は 

 

２ 妊活について 

 (1) 妊活に関する相談体制と実績は 

 (2) 不妊治療費助成事業（一般・特定）の過去の実績は 

(3) 不妊治療の保険適用について、現状把握は 

(4) 保険適用に伴う国民健康保険財政への予想される影響は 

 (5) 保険適用後におけるこれまでの助成金の活用の考えは 

 

３ 高齢者へのデジタル活用支援について 

 (1) 実態の把握は 

 (2) 支援の現状は 

 (3) 市独自の体制づくりの必要性は 

 

４ 地方公務員の兼業・副業について 

 (1) 市職員の兼業・副業についての見解は 

 (2) 兼業を前提としたキャリア採用の考えは 
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代  表  質  問 

 

日 本 共 産 党 関 市 議 員 団 

 

議席２２番  猿 渡 直 樹  

 

 

１ くらしを守る対策拡充を 
(1) 燃料費高騰を受け「くらし応援緊急対策」の実施を 

 (2) ＰＣＲ検査・抗原検査の無料実施の検討を 

(3) コロナ対応を念頭に災害避難計画の拡充を 

 (4) 消防団員報酬引上げの早期実施を 

   
２ 若い世代への支援の強化を 

(1)  学校における生理用品提供方法の改善を 

(2)  若者の投票率向上のために何をするか 

 

３ 行財政改革の取組について 

(1) 消防無線談合訴訟の進捗と課題は 

(2) 「せきてらす」整備をめぐる損害賠償問題の状況は 

(3) 入札予定価格事後公表の試行による検証は 

(4) 合特法事業の在り方に関する有識者会議の設置を 

(5) 特別職報酬等審議会答申を受けての市長の考えは 
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一  般  質  問 

 

 議席１３番  足 立 将 裕 

 

 

１ 令和４年度予算編成方針について 

(1) 新型コロナウイルス感染症防止対策下での「地域経済の活性化」とは 

(2) グリーン社会の実現に向けた取組について 

  ア 市の目指すグリーン社会とは 

  イ ゼロカーボンシティを目指しては 

 

２ わかくさ老人福祉センターのカラオケ利用の終了について 

 (1) 利用者の推移は 

 (2) 年度途中終了の理由は 

 (3) カラオケ利用が終了した娯楽室の今後の活用方法は 

 

３ ヒトパピローマウイルスワクチン接種の勧奨再開について 

 (1) 今年度の接種実績は 

(2) 積極的勧奨の時期、周知対象、周知方法は 

(3) 定期接種の機会を逃した人への対応は 
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一  般  質  問 

 

議席８番  渡 辺 英 人 

 

 

１ 市内主要道路の整備について 
(1) 国道４１８号について 

  ア  肥田瀬交差点から宮地交差点までを関金山線に読み替える計画の進捗状況は 

  イ 平賀第二区画整理事業に伴い、南側道路の狭小区間を拡幅すべきでは 

(2) 下有知東山線の整備計画の予定は 

(3) 東山西田原線について 

ア  都市計画道路「東山西田原線」の区間は 

イ 国道２４８号バイパスまで延長する計画の見通しは 

(4) 県道７９号（関本巣線）の路面状態が悪い区間の舗装工事は 

(5) ガス管の埋設に伴う道路占用申請について 

ア 工事の概要と今後の計画は 

イ 市道３か年集中整備計画等への影響は 

  

２ 自治体ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）の推進について 

(1) 関市ＩＣＴ推進アクションプランの進捗状況は 

(2) ＡＩチャットボット「しつぎおとうふ」の利用状況は 

(3) デジタル人材の確保、育成についての取組は 

(4) 行政サービスの中でオンライン化できた業務の件数と今後の目標は 

(5) シニア世代のＩＣＴ利活用について 

  ア スマホ教室の開催状況は 

  イ スマホやタブレット端末購入支援の考えは 
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一  般  質  問 

 

 議席２１番  小 森 敬 直 

 

 

１ コメ作りの危機について 

(1) 関市のコメ作りは持続可能か 

(2) 生産者米価暴落対策の緊急補助事業の実施を 

 

２ 国民健康保険制度について 

(1) 国保税の子どもに係る均等割の軽減を 

 

３ 福祉医療制度について 

(1) 子どもの医療費無料化の制度の徹底を 
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一  般  質  問 

 

議席３番  林   裕 之  

 

 

１ 不登校児童生徒への対応について 
(1) 児童生徒の心の不安解消に向けての体制は 

(2) 保護者や家族へのサポート体制は 

(3) 不登校になる要因について分析は 

 

２ 中学校・高校の部活動への支援体制について 

(1) 中学校について 

 ア 活動場所は 

 イ 部活動に必要な機材の支援は 

 ウ 土日・休日部活動の地域移管への準備状況は 

(2) 関商工高等学校における部活動の支援体制は 

 

３ 本市におけるスポーツ振興施策について 

(1) コロナ禍によるスポーツ振興への影響は 

(2) 令和元年度に終了したスポーツ推進計画のその後は 

(3) 「市民ひとり１スポーツ」を普及させるための施策は 

(4) スポーツ施設の充足は 
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一  般  質  問 

 

議席５番  浅 野 典 之 

 

 

１ 寺尾小学校と武芸小学校の再編について 

(1) 寺尾小学校と武芸小学校の現状と再編の必要性は 

(2) 再編方式は 

(3) 再編に向けて両校関係者の理解は 

(4) 再編に向けての課題は 

ア 再編までに必要な校舎等の環境整備は 

イ 教員の加配についての考えは 

ウ 両校児童、ＰＴＡの交流事業は 

(5) 再編へ向けての今後のスケジュールは 

(6) 寺尾小学校の閉校行事は 

(7) 閉校後の寺尾小学校校舎の活用計画は 

 

２ 市内のインターネット環境について 

(1) ブロードバンドの整備状況は 

(2) 地域間格差（通信速度・利用料金）の是正は 
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一  般  質  問 

 

議席１８番  栗 山   守 

 

 

１ 小中学校の生徒指導上の課題と今後の取組について 
(1) 令和２年度の文部科学省「児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題

に関する調査結果」に関わって、関市の状況は 

(2) 年度当初、市として捉えられていた課題と課題解決に向けての取組は 

 (3) 取組に対する現状での成果と残された課題は 

 (4) 関市における重大事態の発生は 

 

２ 教職員住宅の有効活用について 

(1) 現有の教職員住宅の戸数及び入居戸数は 

 (2) 市内小中学校に勤務している教職員で、教職員住宅の入居資格があるにも関わ

らず入居を希望されていない教職員数は 

 (3) 教職員住宅を維持するためにかかる年間の総経費は 

 (4) 建築年数や住宅の傷み具合などを考慮して、取壊し計画はあるのか 

 (5) 今後の教職員住宅の活用方法は 



- 12 - 

一  般  質  問 

 

議席１７番  長 屋 和 伸 

 

 

１ 空き家対策事業について 
(1) 現在の市内の空き家の状況は 

(2) 市が対応している空き家の定義は 

 (3) 空き家の増加による影響とその対策は 

 (4) 空き家を有効に利活用する方策は 

  

２ 公金の振込手数料の有料化について 

 (1) 有料化の時期は 

(2) 年間の手数料の見込額は 

(3) 引き続き健全な財政運営を 

 

３ 地域活性化について 

 (1) これからの地域活性化の対応について 

 


